

Bio-Bauernmarkt jetzt wöchentlich

Jeden Samstag im Gewerbepark: Feste Einrichtung nach erfolgreichem Testlauf

Regensburg. Der immer freitags stattfindende Bio-Donaumarkt bekommt einen Ableger im Stadtnorden. Nach dem erfolgreichen Testlauf vor Weihnachten findet ab 15. März jeden Samstag ein Bio-Bauernmarkt im Gewerbepark Regensburg statt.

Regionale Fieranten bieten hier ausschließlich Bio-Ware an ihren Ständen an. So können die Besucher aus einem reichhaltigen Angebot an Bio-Lebensmitteln wie Gemüse, Backwaren, Eiern, Nudeln, Honig oder Bio-Craftbier und Bio-Wein wählen.

„Der Gewerbepark hat sich mit seiner guten Erreichbarkeit und den vielen kostenlosen Parkplätzen für so einen Markt angeboten. Wir freuen uns, dass es bei den Bürgerinnen und Bürgern so gut ankam und wir das jetzt zu einer festen Institution machen können“, sagt Gewerbepark-Geschäftsführer Roland Seehofer über die erfolgreiche Premiere und den daraus resultierenden Entschluss, dieses zusätzliche Ein-



Der Gewerbepark-Parkplatz wird ab sofort immer samstags zum Bio-Bauernmarkt. Foto: Daniel Frost

kaufsangebot dauerhaft zu machen.

Auch Marktbetreiber Daniel Frost, der den eingangs erwähnten Bio-Donaumarkt veranstaltet, freut sich, dass die Initiative für einen Wochenmarkt im Gewerbepark so gut angekommen ist. „Die Besucherinnen und Besucher haben gleich gefragt, ob der Markt jetzt immer stattfindet“, berichtet er und schließt sich See-

hofers Worten an: „Daher haben wir uns dazu entschlossen, aus diesem Markt einen echten Wochenmarkt zu machen.“

Der Bio-Bauernmarkt im Gewerbepark Regensburg findet jeden Samstag von 9 bis 13 Uhr auf dem Parkplatz der Einkaufspassage statt. Auch für musikalische Unterhaltung und Kinderprogramm ist gesorgt.

Dass Regensburg prinzipiell ein gutes Pflaster für Bio-Le-

bensmittel ist, stellt der im März 2022 gegründete Freitagsmarkt unter Beweis. Er hat nicht nur den Donaumarkt als Marktplatz wiederbelebt, sondern sich als fester Treffpunkt für seine Besucher und konstanter Absatzmarkt für die Beschicker etabliert. Am 4. April, dem ersten Freitag nach der Umstellung auf Sommerzeit, feiert der Markt seinen dritten Geburtstag.